



# Estilo

SEMANARIO DEL FALANGISMO VALLESANO  
DIRECTOR: C. COLOMER MARQUÉS

AÑO II

GRANOLLERS, 9 MARZO DE 1941

NÚM. 28

## Día de Santo Tomás de Aquino, Patrón de los Estudiantes

El S. E. U. de nuestra ciudad organizó varios actos a los que se sumó toda la población estudiantil de Granollers

El pasado viernes, festividad de S. Tomás de Aquino, el Sindicato Español Universitario de nuestra ciudad, organizó varios actos para celebrar el día del Santo Patrón de los estudiantes. Todos los actos resultaron concurridos y puede decirse que a los mismos, no faltó ni un sólo estudiante granollerense.



### Misa de Comunión

La jornada empezó con una misa de comunión que tuvo lugar en la Iglesia parroquial (provisional), a las 9 de la mañana, oficiando el Rdo. P. Lorenzo Castro O. M., Capellán del S. E. U., el cual hizo una sentida plática de panegírico a la Sagrada Eucaristía, diciendo que es fuente de inspiración intelectual, poniendo entre varios ejemplos para demostrar esta tesis, el de Santo Tomás de Aquino, cuyas mejores páginas están escritas en exaltación de este Sacramento.

A esa misa, asistieron las Autoridades y Jerarquías del Movimiento, representadas por el Excelentísimo señor Alcalde, Delegado de Información e Investigación, Delegado del Frente de Juventudes, Presidente de la Cruz Roja Española, Director y profesores del Colegio Oficial de Enseñanza Media, Rdo. P. Rector de las Escuelas Pías y todos los directores de las demás academias y grupos escolares de Granollers.

### Partido de Baloncesto

Debido a la lluvia, tuvo que suprimirse el partido de Baloncesto que a las doce había de jugarse, en el patio del local de F. E. T. y de las J. O. N.-S., entre los alumnos y ex-alumnos del Colegio Oficial de Enseñanza Media.

### Fútbol

El partido de fútbol que estaba anunciado para las tres de la tarde, debido también al tiempo, hubo de empezarse media hora más tarde, lo que representó un grave perjuicio por no poderse concluir el mismo, según el tiempo reglamentario, ya que para las 5 estaba anunciado el te universitario, con concierto por el «Cuarteto Clásico».

### Concierto

En el salón de actos del Hotel Europa, tuvo lugar, a las 5 y media de la tarde, un te universitario amenizado por un excelente concierto, dado por el «Cuarteto Clásico» de nuestra ciudad. El local ofrecía un brillante aspecto, todo ocupado por estudiantes universitarios o de los cursos avanzados de bachillerato y por profesores y otras autoridades académicas de nuestra ciudad. El concierto fué muy aplaudido, viéndose que repetir algunos números. La camarada del S. E. U. Coral Montagud, con distinción y elegancia, acompañada al piano por el maestro José M.º Ruera, cantó unas canciones folklóricas que fueron estrepitosamente aplaudidas, por lo que se vió en la precisión de repetir algunas.

### Festival Literario-Folklórico

Un poco más tarde de la hora que había sido anunciado, debido a que el te universitario se prolongó mucho más del previsto, tuvo lugar en el salón teatro del Casino, un festival literario-folklórico.

Una gran bandera del S. E. U. estaba situada en la entrada del local, a cuyos lados figuraban las del Movimiento. El interior estaba adornado con terciopelos encarnados y en el fondo del escenario, cubierto por un gran paño negro, había grandes letras en blanco superpuestas que decían: «Estudio y Acción».

El acto comenzó por danzas regionales, perfectamente ejecutadas por camaradas de la S. F. del Frente de Juven-

tudes, acompañadas al piano por el maestro José M. Ruera. A continuación el rapsoda Juan Clotet, recitó con aquella maestría que le caracteriza, varias poesías, entre las cuales figuraron «El Dos de Mayo» de Juan Godo Costa, y «De la noche al alba» de Jaime Llacuna, premiadas con el segundo y primer premio de poesía del S. E. U. de Granollers, año 1940, respectivamente.

Seguidamente, empezó la segunda parte del acto, consistente en dos conferencias a cargo de José García López, Profesor de Literatura del Colegio Oficial de Enseñanza Media, y del Rdo. P. Pedro Boronat Aragonés Scho. P., Rector de las Escuelas Pías.

Don José García López, desarrolló la tesis «Amar es conocer», que puso en evidencia su erudición y su facilidad para los temas de ensayo.

El Rdo. P. Pedro Boronat, Scho. P., trató de «Porqué la Filosofía no ha encontrado muchas veces la verdad». Empezó saludando a la juventud estudiantil de Granollers en nombre de aquel que tanto la quiere, como es el Rdo. P. Centellas, Scho. P., del cual dijo que había recibido recientemente una carta, en la cual afirmaba que aunque el cuerpo lo tuviese en Cuba, su alma continuaba en Granollers. Dijo que la filosofía ha fracasado infinidad de veces porqué los filósofos no han llevado individualmente la vida recta necesaria, y, citando a Platón, dijo que solamente puede encontrar la belleza aquel que es bello, aquel que la lleva en su interior. Esta tesis le dió ocasión para terminar su disertación con un patriótico canto al deber y a los estudiantes del S. E. U. que han sabido y saben cual es el suyo.

El festival terminó entonándose el «Cara al Sol» y dándose los gritos de ritual por el camarada Luis Icart, Jefe local de F. E. T. y de las J. O. N.-S.

A este acto asistieron, además del Jefe local de F. E. T. la Delegada de la S. F. y el Consejero de Cultura, así como todas las autoridades académicas locales.

GRANDIOSO FESTIVAL DEPORTIVO PRO-DAMNIFICADOS DE SANTANDER

Partido de Fútbol

entre los equipos CAMAREROS y BARBEROS, de nuestra ciudad

Organizado por



Semanario del falangismo vallesano

Campo C. D. Granollers - Lunes, 10 Marzo 1941 - Tarde, 3'30

Carreras de Camareros

con Bandeja y Utensilios propios de su profesión